

Altdorf, 5. Juni 2015 / PI3

Medienmitteilung Nr. 68 / 2015

Gemeinde: Sisikon

Auffahrunfall auf der Axenstrasse – eine Person verletzt

Am Mittwoch, 3. Juni 2015, kurz nach 13.00 Uhr, fuhr eine Urner Lenkerin eines Personenwagens auf der Axenstrasse in Richtung Süden. Da die PW-Lenkerin einem Personenwagen, der bei der Einmündung der Bahnhofstrasse in die Axenstrasse stand, den Vortritt gewähren wollte, bremste sie bis zum Stillstand ab. Der nachfolgende Lenker eines Lieferwagens mit Urner Kontrollschildern erkannte die Situation zu spät und kollidierte gegen das Heck des Personenwagens. Die Lenkerin des PW verletzte sich dabei und begab sich selbständig zur Kontrolle ins Kantonsspital Uri. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 12'000.00 Franken.